

- ESCRIME -

Double mondial pour l'épéiste

Licenciée au Cercle d'escrime d'Aulnay,
l'Allemande Frauke Hohlbein a été sacrée championne du monde
chez les vétérans en individuel et par équipes.



© D.R.

Frauke Hohlbein.

Le Cercle d'escrime d'Aulnay (CEA) ne pouvait pas mieux démarrer la saison. Elle le doit à son épéiste Frauke Hohlbein. La – déjà – championne du monde vétérane par équipes en 2022 avec l'Allemagne a réussi une nouvelle botte magique. Au mois d'octobre, l'escrimeuse est devenue double championne du monde en individuel et par équipes, aux championnats du monde vétérans qui se déroulaient à Daytona Beach, aux États-Unis. Une sacrée performance que la double titrée et franco-

phile athlète n'a pas manqué de partager avec le CEA, où elle est licenciée depuis une dizaine d'années. Par le passé, elle avait apporté à son club trois titres de championnes de France par équipes chez les vétérans.

Engagé avec l'équipe de France dans ces mêmes Mondiaux, Hubert Guy, vainqueur en septembre des masters italiens à l'épée, a pris quant à lui la dix-septième place. Domage, il avait réussi un superbe parcours en poule. Il peut se consoler en se disant qu'il a été éliminé au deuxième tour par le futur finaliste de l'épreuve.